
歳出（性質別）の割合

人件費
13億986万6千円

18.5％

物件費
10億6,141万円

15.0％

補助費等
12億6,781万5千円

17.9％

普通建設事業費
15億6,877万3千円

22.2％

繰出金
7億8,253万

7千円
11.1％

維持補修費9,647万円
1.4％

その他は、7 千万円未満を一括して計上した。
（災害復旧費、積立金、投資及び出資金、貸付金、予備費）

公債費2億9,877万6千円
4.2％

その他
8,413万

1千円
1.1％

今年度
注目の事業をチェック！

扶助費6億440万4千円  8.6％

病児・病後児保育施設整備事業

道の駅多古改修事業

小学校空調設備設置事業

地方創生事業（魅力発信交流館関連）

町民体育館建設事業

地方創生事業（空港シャトルバス運行）

子ども医療扶助及び高校生等医療扶助事業

学校給食費助成事業

334 万円

5,480 万円

4,230 万円

4,235 万円

1 億 5,835 万円

1,079 万円

8 億 4,145 万円

3,996 万円

石渡悦子委員　31 年度建設予定ということですが、
中央病院のどの位置で、どのような規模を想定されて
いますか。
子育て支援課長　場所、規模等は決定していませんが、
職員が 3 名から 6 名規模で、100 平方メートルから
200 平方メートルを想定しております。

菅澤 環委員　改修工事の詳細を伺います。
産業経済課長　レストラン、トイレの外壁補修と、改
修した壁面を使い、町ゆかりの施設だとわかるように、
ふっくらたまこのラッピングを考えています。

土井清司委員　継続事業で行われているが、設計から
建設の総事業費はどのくらいか。
生涯学習課長　監理等の業務委託や本体工事、設計を
含めて 9 億 8,860 万円です。

菅澤 環委員　料金収入の金額アップは見込めますか。
企画空港政策課長　朝夕あわせた 6 便を水戸工業団
地経由で運行していますが、こちらについても運行当
初より利用者が増えているということで収入の増加を
見込んでいます。
石渡悦子委員　工業団地の各会社から負担分を拠出し
ていただくようなお願いはどうなっていますか。
企画空港政策課長　ある程度の期間をやった中でそう
いった話もできたらとは考えていますが、まだ先では
ないかと考えています。

石渡悦子委員　工事の期間、使用できるのはいつからか。
学校教育課長　予定しているのは 5 月に入札を行っ
て工事業者を決定し、教育環境が悪くならないよう 
準備を進め、夏休み期間中には工事が完了できるよう
にしたいと考えております。

菅澤 環委員　PR はどの程度準備されていますか。
地方創生担当課長　現時点ではうまく進んでいません
が、町の方でも PR は入念にやっていきたいと考えて
おります。
石渡悦子委員　人件費を貰う方が日々の清掃を行うの
が通常だと思いますが、清掃業務委託料を別建てする
必要があるのですか。
地方創生担当課長　NPO の方だけでやるには難しい
全館的な定期の清掃を年 2 回行うものです。

石渡悦子委員　窓口負担がなくなるということです
が、予算増はどのような状況になりますか。
子育て支援課長　子ども医療費は 3900 万円で 300
万円増。高校生医療費は 330 万円で、30 万円の増
です。

石渡悦子委員　実質無償化というのはどのような形に
なりますか。
学校教育課長　事務的な話を簡単に言うと、保護者に
毎年、給食費の実質無償化のために助成金の申込書を
書いていただきます。
石渡悦子委員　所得制限は設けますか。
学校教育課長　所得制限を設けるつもりはありませ
ん。ただ、例外はありますが、町の小・中学校に在学
する、かつ町に住民票があることを要件にしたいと考
えています。
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